

Comunicado de Prensa 024 de 2018

## Culminó ciclo de Diplomados en Providencia, 25 personas más fueron certificadas.

**San Andrés Islas, 25 de noviembre de 2018:** 28 Providéncianos, entre funcionarios de la Alcaldía, veedores ciudadanos y líderes de las Juntas de Acción Comunal, fueron certificados por la ESAP en el Diplomado en Proyectos de Inversión Social organizado por la Contraloría General del Departamento.

Este Diplomado que se enmarco en temáticas relacionadas a la implementación de las metodologías y a la gestión de los proyectos que se realizan con recursos del Estado, logró llamar la atención de los providéncianos, quienes expresaron que es de gran importancia estos talleres por la connotación que representa para el control fiscal que puede ayudar a hacer la comunidad.

"Estos conocimientos y herramientas que hemos conocido en el diplomado nos permiten estar más preparados para hacer el control fiscal que podemos ejercer como ciudadanos al servicios del cuidado de lo público, me siento muy agradecido con la Contraloría por seguir capacitándonos". Expresó Carl Howard.

En lo corrido de 2018, la Contraloría General del Departamento con el apoyo de la ESAP, han capacitado a más de 150 ciudadanos a través del desarrollo de Seminarios Taller y Diplomados que le apuestan a la construcción de una ciudadanía más participativa y social frente a los retos que impone el sistema y el cuidado de lo público.

## **OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES**